

SCARLETT ESPINOZA PEÑAILILLO, JOVEN DE 24 AÑOS

# Pintora de Constitución con síndrome de Down expone obras abstractas con espátula en Gobierno Regional

• Con esta iniciativa se da inicio a un espacio de apertura para uso de artistas maulinos en el edificio del GORE.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTO: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

**TALCA.** En las afueras del salón del Gobierno Regional del Maule está presente una iniciativa inclusiva: Scarlett Espinoza Peñailillo, joven de 24 años, con síndrome de Down de la comuna de Constitución, está exponiendo sus obras abstractas pintadas con acrílico empleando la técnica de la espátula en el lugar. Aquello fue anunciado por la familia de la artista y el gobernador regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, quien además agregó que con este hito se abrirá el uso de este espacio, para que los artistas maulinos que lo deseen puedan dar a conocer sus productos y creaciones. La máxima autoridad regional recalco que la visita de Scarlett, es una linda noticia. "La verdad es que ella está completamente dedicada a lo que es la pintura en acrílico, que son obras muy bonitas y llamativas, con un arte abstracto y quisimos darle la oportunidad dentro del Gobierno Regional para que ella pudiese mostrar las cosas que hace. Aquí tenemos mucha

gente que entra y sale, por lo tanto, pueden estar acá mirando y si les interesa algún cuadro poder comprarlo, pero lo importante de esto, es darle la oportunidad a la familia de Scarlett, para que vengan a mostrar sus productos", detalló.

Asimismo, dio a conocer su historia. "Ella es una niña que tiene síndrome de Down, de familia de Constitución, que toda la vida le ha gustado la pintura, por lo que me contaba su mamá y su papá. Ella, lo que quería en el fondo era mostrar sus cosas. Ninguna discapacidad es impedimento para poder surgir y hacer cosas", agregó Álvarez-Salamanca.

**AGRADECIMIENTOS**  
 En tanto, Edgardo Espinoza, padre de la artista, agradeció al gobernador y al consejero regional, Raphael Zúñiga, por darles la oportunidad de dar a conocer la forma de ser de Scarlett. "Expresa en la pintura, los sentimientos de ella. Empezó para la pandemia a pintar fuerte, aunque desde chica comenzó



Edgardo Espinoza, junto a su hija Scarlett y el gobernador regional Pedro Álvarez-Salamanca, recorrieron la exposición disponible afuera del salón del GORE en la capital regional.

con sus pinturas y pudimos darnos cuenta del estilo que quería ella. El apoyo que le estamos dando, es que se dé a conocer en todas partes", precisó su papá. Además, Zúñiga, consejero regional por la Provincia de Talca, informó que "hace muchos años, que en Constitución reconocemos a nuestra pintora maucha, Scarlett Espinoza, que lle-

va un trabajo de menos a más, que ha sido visibilizado también en diferentes centros culturales del país. Valoramos la iniciativa de traerla al Gobierno Regional junto a su familia, con la posibilidad de mostrar este arte, que es diferente a otros, que tiene

mucho esfuerzo, cuya familia le ha entregado a Scarlett, las herramientas para que ella por sí misma, pueda valorar su trabajo y también con ello, generar ingresos".

**NUEVO ESPACIO**  
 Álvarez-Salamanca recal-

có que "siempre hemos querido habilitar este espacio, para que muchas personas, artistas, vengan a mostrar sus cosas, esto va a estar abierto todo el día. El que quiera mostrar sus productos y las cosas que hace, este salón es bienvenido, en forma gratuita".



Con esta exposición de Scarlett Espinoza Peñailillo se abre espacio para que otros artistas maulinos puedan hacer uso de dicho espacio.